



N° 18

Le 20 janvier 1992

M^{me} McDOUGALL ANNONCE L'OUVERTURE DU BUREAU DE VILNIUS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'ouverture à Vilnius, en Lituanie, d'un bureau de l'ambassade du Canada. Le Canada aura donc désormais une présence dans les trois États baltes.

«La Lituanie, la Lettonie et l'Estonie peuvent compter sur l'amitié indéfectible du Canada à mesure qu'elles reprennent leur place au sein de la communauté internationale, a déclaré M^{me} McDougall. Nous les soutenons vigoureusement dans le renforcement de leurs institutions démocratiques et dans la mise en oeuvre de réformes économiques.»

La Ministre a rappelé que le Canada avait déjà traduit ses promesses d'aide en mesures concrètes, notamment par :

- ° les 19 projets déjà approuvés ou en cours de réalisation dans le cadre du programme canadien d'aide technique au profit des États baltes, programme dont fait partie l'initiative «Renaissance Europe de l'Est», qui s'adresse aux entreprises canadiennes souhaitant établir une présence dans la région;
- ° l'aide humanitaire de 1 million de dollars devant être acheminée par la Croix-Rouge canadienne en mars; et
- ° les négociations en cours sur la proposition conditionnelle du gouvernement d'ouvrir, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations, des lignes de crédit de 10 millions de dollars chacune en faveur des États baltes.

Le bureau de Vilnius est un satellite de l'ambassade du Canada à Stockholm, qui est accréditée auprès de la Lituanie. Le personnel de l'ambassade à Stockholm pourra donc offrir, par l'entremise du bureau de Vilnius, une aide